

Saint-Etienne vraiment à gauche, pour un monde meilleur

Liste soutenue par le Nouveau Parti Anticapitaliste



Votez pour la liste conduite par :

Noura HAMICHE
Postière
et **José FERREIRA**
Technicien

Notre liste veut se faire le relais de toutes les luttes contre les injustices sociales et les discriminations, de toutes les résistances contre le chômage, la misère et la dégradation de nos conditions de vie. Voter pour **Saint-Etienne vraiment à gauche, pour un monde meilleur** c'est renforcer tous ceux et celles qui se battent contre le capitalisme, contre la destruction de nos droits, de nos conditions de vie, contre la destruction de la planète.

Voter pour notre liste c'est voter pour des femmes et des hommes qui ne sont pas des professionnels de la politique, mais des travailleurs-euses, des chômeurs-euses, des précaires, des retraité.es, des militant.es politiques, syndicalistes ou associatifs impliqués dans toutes les luttes pour un monde meilleur.

Contre Macron et son monde ! Macron, son gouvernement et ses députés participent à l'offensive mondiale contre tous nos droits, contre nos conditions de vie. Tel un bulldozer lancé à toute allure qui ravage tout sur son passage. Mais la résistance est au rendez-vous pour défendre nos vies contre les profits des capitalistes. La lutte des Gilets Jaunes et le puissant mouvement de grèves, de blocages et de manifestations contre la casse de nos retraites auxquels nous participons activement offrent la possibilité d'une victoire sociale tant attendue. Dégager Macron serait une excellente nouvelle, mais c'est tout le système qu'il faut dégager pour pouvoir vivre enfin toutes et tous dignement !

Nous combattons radicalement la droite et l'extrême droite, danger mortel pour les classes populaires et les libertés démocratiques. L'extrême droite est l'ennemie des travailleurs, de la population, des jeunes dont elle voudrait dévoyer le mécontentement pour mieux les diviser, les tromper, en flattant les préjugés nés du désespoir : le racisme, la peur de l'autre, le nationalisme et le chauvinisme, contre les immigrés et les autres peuples.

Nous voulons continuer le combat mené par le groupe municipal « Saint-Etienne vraiment à gauche », qui siège depuis 2014 et qui était la seule opposition à la majorité municipale sortante, dirigée par le Parti communiste appuyé par ses alliés socialistes ou ex-socialistes. Ceux-ci ont soutenu le gouvernement Hollande... dans lequel Macron a été ministre ! Nous avons fait entendre une voix différente de celle de la majorité municipale au sujet de la rénovation urbaine, du droit au logement, des subventions à l'école privée, du paiement des intérêts de la dette, des taux d'imposition, des pouvoirs exorbitants de la métropole... La démocratie la plus élémentaire exige des débats contradictoires, nous en sommes les garants à Saint-Etienne depuis six ans.

Nous serons à l'avant-garde des luttes pour la justice sociale et climatique.

Notre commune est l'une des plus pauvres de la métropole et doit faire beaucoup d'efforts pour améliorer la vie de ses habitants. Nous soutiendrons et nous voterons tout ce qui améliorera leurs conditions de vie. Nous combattons fermement toute remise en cause des droits des plus démunis. Nous soutiendrons tout ce qui défendra les acquis sociaux et permettra de les améliorer encore. Nous nous battons avec la population, les associations et les syndicats contre toutes les attaques antisociales et environnementales.

Nos propositions, au niveau de la commune comme au niveau national, ne pourront être appliquées que si elles sont imposées par un mouvement d'ensemble de luttes déterminées !

En votant pour notre liste, vous défendrez :

- **L'amélioration et le développement des équipements publics**, avec des personnels permanents et formés, des services d'accueil physique et non numérique. Titularisation des précaires et réelle égalité salariale entre les femmes et les hommes. Développement des équipements pour les personnes en situation de handicap. Augmentation des structures d'accueil (maisons de la petite enfance, nombre de places en crèches, lieux d'hébergement publics pour les personnes âgées, centre d'accueil pour les femmes victimes de violences et des jeunes en rupture familiale ...). Favoriser la pratique du sport en dehors de toute compétition.
- **Promouvoir les centres de santé, le Planning Familial**. Les femmes sont les premières victimes du chômage, du travail à temps partiel, de la vie chère. Souvent victimes de l'ordre moral et religieux, elles subissent aussi les restrictions du droit à la santé.
- **Le respect du droit au logement**. Accès à un logement décent et accessible financièrement pour tous. Pas de démolition sans relogement acceptable sur place ! Pas de discriminations : il faut une liste publique des logements vacants et la transparence sur leur attribution. Face aux situations d'urgence, développer le pouvoir de réquisition des logements vacants par la mairie.
- **L'argent pour l'écologie, pas pour les profits !** Préserver la planète passe par l'abandon des grands projets inutiles comme le « contournement Est ». Il faut développer un véritable fret ferroviaire pour les marchandises. L'isolation thermique de tous les bâtiments publics et des logements doit être une priorité. L'arrêt de l'extension urbaine sur la forêt et la préservation de la faune et de la flore.
- **La gratuité des transports publics** avec le retour à une régie pour permettre à tous de se déplacer en transport en commun. Cette gratuité sera financée par une augmentation des versements des entreprises et doit être associée à une amélioration du réseau pour desservir la Métropole (fréquences, horaires) et à l'aménagement de vraies pistes cyclables et piétonnes sécurisées.
- **Stop à l'enfumage capitaliste !** Le terrible incendie de Lubrizol, crime industriel et environnemental, a exposé la population à de multiples cancérogènes dont l'amiante avec des risques à long terme pour notre santé. C'est l'ensemble des industriels de la chimie, du nucléaire ou du médicament qui jouent au quotidien avec notre santé. La course effrénée aux profits produira d'autres catastrophes, sauf si la mobilisation pour exproprier les capitalistes des industries dangereuses l'emporte.
- **Accès à l'éducation et à la culture pour toutes et tous !** Suppression des subventions aux écoles privées. Abrogation de toutes les réformes Blanquer, de la maternelle à l'université. La culture est émancipatrice, source d'ouverture au monde. Nous défendons sa réappropriation par la population, la plus à même de définir les besoins et de décider des actions à mener.
- **Saint-Etienne : ville ouverte !** Nous défendons l'accueil inconditionnel des migrant.es. Nous voulons l'ouverture des frontières, la liberté de circulation et d'installation.
- **La démocratie, ce n'est pas le tout sécuritaire !** La surveillance généralisée ne sert pas la population. Aucune caméra ne dénonce les malversations du patronat ou des politiciens. Des éducateurs et des équipements sportifs et de loisirs dans tous les quartiers plutôt que des caméras coûteuses ! Avec des décisions prises par la population, à la base, dans des assemblées, dans des comités de quartier. Il ne s'agit pas seulement de voter mais de rester acteur de sa vie.

Nos vies, pas leurs profits ! Pour combattre Macron et son monde, mais aussi l'extrême droite, le racisme et le sexisme, pour défendre nos services publics, notre protection sociale, pour l'interdiction des licenciements, pour l'augmentation générale des salaires, des minimas sociaux et des pensions,

Votez pour la liste anticapitaliste

Saint-Etienne vraiment à gauche, pour un monde meilleur

conduite par Noura HAMICHE

